



martes 14 de octubre de 2014

Antequera celebra el 24 de octubre las IV Jornadas de Mediación con profesionales de toda Andalucía

El teniente de alcalde de Salud, Asuntos Sociales y Familia, José Luque, ha presentado esta mañana el programa de actividades junto a los representantes de Solucion@, Inmaculada Jiménez y Juan Ignacio Acuña.



El teniente de alcalde de Asuntos Sociales, Familia y Salud, José Luque, ha presentado esta mañana las IV Jornadas de Mediación Antequera que se celebrarán en el Salón de Actos del Museo Municipal el próximo 24 de octubre bajo el lema “Sé el protagonista de tus decisiones” y que contará con profesionales del sector de toda Andalucía.

Luque ha estado acompañado en la rueda de prensa por los representantes de Solucion@, los abogados y mediadores, Inmaculada Jiménez y Juan Ignacio Acuña. Las jornadas comenzarán a las nueve y media de la mañana hasta las dos de tarde y tratarán sobre la mediación en distintos ámbitos: familiar, escolar e institucional.

Luque ha recordado que en mayo de 2012 se puso en marcha el servicio de mediación en Antequera que ha atendido hasta el momento más de 150 personas en la localidad. En este caso las jornadas están dirigidas a responsables municipales, comarcales, asociaciones y personas vinculadas a la acción social y participación ciudadana.

Además del Ayuntamiento de Antequera y Solucion@, en la organización colabora la Diputación de Málaga. Para más información pueden dirigirse a la web www.mediacionsolucion.com [<http://www.mediacionsolucion.com>].

